

Megacolegio del Valle del Ortigal recibe insumos educativos

La Administración Municipal Creo en Popayán, a través de la Secretaría de Educación, realizó la entrega de elementos que serán parte de las aulas del Megacolegio y Centro de Desarrollo Infantil - Valle del Ortigal, ubicado en la comuna 9 al suroccidente del municipio.

A través del programa de Cobertura Educativa para el Mejoramiento de las Necesidades de los Estudiantes de las Instituciones Educativas de Popayán, se gestionaron ante el Fondo Nacional de Pensiones de las Entidades Territoriales – FONPET, más de 200 millones de pesos, que hoy por hoy, se ven reflejados en dotación mobiliaria para el funcionamiento de las 31 aulas que hacen parte del centro educativo en mención; un total de 1.240 juegos de pupitre unipersonales para estudiantes, 31 mesas para docentes y 31 tableros, hicieron parte de esta entrega.

Estas acciones están enmarcadas en el compromiso establecido en el Plan de Desarrollo Municipal con el que se busca mejorar la calidad, la cobertura, las condiciones y la permanencia de los niños, niñas y jóvenes de esta zona y del municipio en general.

Alcaldía de Popayán entregó insumos a emprendedores de la ciudad

La Secretaría de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico, DAFE, convocó a representantes de 17 proyectos priorizados, para reafirmar el compromiso desde la Administración Municipal, en entregar los recursos a través de insumos a los emprendedores beneficiados, después de cumplir con los requisitos necesarios.

Son en total 302 millones de pesos que se otorgarán específicamente a proyectos en el marco del emprendimiento, recursos públicos que para su destinación deberán pasar por las fases de: planeación, identificación de la población, proceso de ejecución y vigilancia a fin de llegar a la población seleccionada.

La actividad se adelantó en la concha acústica del Rincón Payanés, donde además se realizó la socialización de la continuidad del proceso de ejecución del Presupuesto Participativo, en el área de emprendimiento a la comunidad en general.

El objetivo radica en dar prioridad a la ejecución de recursos para presupuesto participativo represados desde el 2017, para que los emprendedores popayaneses puedan utilizarlos en sus ideas de negocio.

Administración Municipal realiza acciones en la recuperación del espacio público

La Administración Municipal viene trabajando con los denominados Gestores de Espacio Público de la Secretaría de Gobierno, en la recuperación de espacios de alto tráfico de peatones.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de
Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de
Popayán



Creo en
POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

La labor se realiza a través de jornadas de sensibilización a vendedores informales, con el fin de que, de manera voluntaria, se mantengan los andenes despejados, de tal manera que los peatones puedan circular libremente por las zonas de comercio y evitar accidentes.

Así también se realizan charlas para dar a conocer la normatividad vigente que prohíbe la invasión del espacio público, y las acciones que les pueden acarrear a las personas por realizar estas acciones indebidas.

Con este objetivo se logró la recuperación y despeje de varios sectores como el Centro Histórico, sector de la Clínica La Estancia, andén del Hospital San José, Barrio Bolívar y sector de la Esmeralda.

En otras acciones, los gestores de Espacio Público realizaron un trabajo en la plaza de mercado de Bello Horizonte, al interior de la Galería, donde se hizo una jornada de sensibilización sobre el uso adecuado del tapabocas, y demás medidas de bioseguridad para evitar el contagio del Covid-19.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

